

Humanistische Union

Beitritt der Humanistischen Union zum Koordinationsrat säkularer Organisationen (KORSO)

Die Delegiertenkonferenz lehnt einen Beitritt der HU zum KORSO ab.

Die Delegiertenkonferenz möge beschließen:

Die Humanistische Union tritt dem kürzlich gegründeten Koordinationsrat säkularer Organisationen (KORSO) mit sofortiger Wirkung bei.

Antragsteller: Theodor Ebert, Erlangen

Ergebnis der geheimen Abstimmung: 4 Ja, 23 Nein und 5 Enthaltungen

-> Der Antrag wurde mehrheitlich abgelehnt.

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungen/2009/beitritt-der-humanistischen-union-zum-koordinationsrat-saekularer-organisationen-korso/>

Abgerufen am: 29.03.2024